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委员冯晓光

“青砖茶原产地在湖北省赤壁
市赵李桥羊楼洞古镇，已有600多
年的历史。我建议统一‘赤壁青砖
茶’公共品牌。”委员冯晓光说，
2016年，在全国多次规模较大的
茶业博览会中，分别出现了“赤壁
青砖茶”、“咸宁青砖茶”、“湖北青
砖茶”三个公共品牌，不仅给广大

消费者带来了很大的疑惑，同时也
迷乱了业内人士的视线。

冯晓光表示，面对品牌乱象，
三个品牌与其“杂花齐放”，不如

“一枝独秀”，统一青砖茶公共品牌
势在必行。建议政府部门以及特
产、质检、工商等部门要尽快形成
共识，支持打造具有唯一性的“赤

壁青砖茶”公共品牌。将“赤壁青
砖茶”品牌上升省级公共品牌层面
和发展战略，在加大政策扶持机制
上形成合力；赤壁市政府及相关部
门，进一步出台对茶产业的扶持措
施，壮大青砖茶产业的实力，使“赤
壁青砖茶”实至名归。

（记者 刘玉关）

▲

统一“赤壁青砖茶”公共品牌

委员方旭

“一些不法商贩变着法子向老
年人兜售价高质次的产品，不但影
响了家庭和睦，还影响了社会安宁
稳定，建议有关部门加大打击力
度。”在分组讨论中，委员方旭发出
了自己的心声。

方旭举了一个例子：他家一个在
城区的亲戚，70多岁的老父亲被不
法商贩游说后，铁了心要购买一款高

达1万余元的保健床。而他的儿子
上网查到该款床只需几千元，但老人
坚持要买商贩推荐的保健床，还数落
儿子儿媳是舍不得花钱，对自己不
孝，一家人为此事闹得不开心。

“在我市城区和下面的县市城
区，有不少打着健康旗号的不法商
贩，他们短期租赁店铺，通过举办所
谓的健康知识讲座，为老年人赠送

小礼品，电话嘘寒问暖等方式，骗取
老年人的信任，然后再推销质次价
高的产品。”方旭说，老年人由于年
事已高，对事情的鉴别能力差，往往
容易上当受骗。建议工商、质监、食
药监督等部门，要加强监管力度，特
别是在审批发证等环节要慎重审
核，建立制约机制，发现问题及时注
销证照。 （记者 原子）

▲

加大对兜售假冒伪劣商品的打击力度

利用家规祖训
“建设”美丽乡村

筑牢生态屏障 建设美丽乡村

“农村在发展建设过程出现的
污水随处泼，垃圾随处倒，河道满
是塑料袋，乡路满是垃圾堆等现
象，都表现出村民的素质有待提
高。”委员沈小龙对政府报告中的

“建设美丽乡村”提出了建议：利用
家规祖训建设美丽乡村，提升全民
综合素质，保护好乡村生态环境。

沈小龙介绍，他是来自崇阳的
一名摄影工作者，走遍家乡山山水
水后发现乡村中虽然到处配备垃
圾处理箱，但垃圾依然随处倒，甚至
村庄环境也受到不同程度的破坏。
因此，建设美丽乡村必须要与提高
村民的素质同步进行。“在崇阳一个
偏远乡村，家家户户收拾得干干净
净，村容村貌整洁清爽，村民热情好
客。经追问得知，这里民俗民风都
是祖祖辈辈传承下来的，且族谱之
中还记载着相关内容。”沈小龙说，

“从此，我开始关注查阅各族家谱，
其实很多家谱中都有相似记载，只
是在发展过程中没有传承下来。”

沈小龙认为家规祖训是国家
几千年的传统文化，是家族文明
的精髓之处。他建议利用家规祖
训来提升村民的综合素质，让美
丽乡村建设改变的不仅仅是村容
村貌，而是改变着村民素养，助力
乡村世世代代“美丽”下去……

（记者 刘玉关）

“经济发展离不开一条好的高
速公路，目前有南北贯穿咸宁西
部、中部和东部地区的高速公路，
也有分别穿越咸宁北部和中部的
高速公路，就咸宁腹地而言并无一
条横向高速通道。”委员孙高峰建
议，希望能修建监利至修水高速公
路，贯穿咸宁腹地。

孙高峰说，京港澳高速、武深
高速、咸通高速和大广高速分别南
北贯穿咸宁西部、中部和东部地
区。而横向高速通道仅有在建的

武汉城市圈外环高速和杭瑞高速
分别穿越咸宁北部和中部，就咸宁
腹地而言并无一条横向高速通
道。这样一来，东西方向的交通量
需要绕行杭瑞高速公路。同时配
合境内的国道和省道才能完成出
行转换，大范围和长距离的绕行，
增加了车辆的出行成本，在较大程
度上降低了公路网的通行效率。

孙高峰建议，我市要推动批准
监利至修水高速公路的项目开工
建设。修建监利至修水高速公路

将为武深高速、京港澳高速和杭瑞
高速之间的出行转换提供一条新
的联系通道，将与杭瑞高速公路和
武汉城市圈外环高速通道共同承
担其以西的重庆、恩施、宜昌、枝
江、荆州等区域至东部沿海的长三
角地区、海西地区和珠三角地区的
东西走向出行需求，从而加强咸宁
与南昌等长江中游地区和东部沿
海地区之间的经济交通联系，促进
咸宁开放发展与中西部和东部沿
海地区大对接。 （记者 葛利利）

委员孙高峰

▲

修建一条横向高速通道

委员沈小龙

▲

“丁小强书记在政协咸宁市
第五届委员会第一次会议上的致
辞中提到，‘香城泉都’城市品牌
驰誉中外，生态环境综合指数居
全省前列。我认为，如果能把咸
宁职业技术学院打造成开放式商
业校园景区，或许能进一步体现
出咸宁的亮点。”委员陈文刚说。

“我们曾经做过一个调查，不
少市民表示，寒暑假出游更愿意带
孩子去了解外地大学校园文化。
但目前我市大学校园接待能力有
限，急需建立相关配套设施。”陈文
刚提议，咸宁作为旅游城市，咸宁
职业技术学院可以整合本地人文、
自然旅游资源，借鉴武汉大学、厦
门大学等热门旅游学府，打造具有
本地特色、充满活力开放式商业景
区校园，为我市增加更多旅游亮
点，吸引更多游客。同时希望能为
大学城注入新的活力。陈文刚表
示，届时，校园导游将首先起用该
校旅游系在校大学生，为他们提供
更多实习、就业及勤工俭学的机
会。 （记者 叶子）

委员陈文刚

▲

打造开放式
景区校园


